
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『吹上のいいとこ話』でした～11月号のお題1

　今年の春に吹上町に転居しました。
　仕事終わりに吹上温泉で一日の疲れを癒し、休みの
日には大汝牟遅神社まで散歩するのが日課になってい
ます。吹上町にはゆったりとした穏やかな雰囲気が
漂っていて、私はこの町が大好きです。
　これから先もずっと住み続けていきたいと思いまし
た。
　　　　　　　　　　(ゆうりさん 吹上町 20代女性)

お便りありがとうございます！お若い方からこ
のようなお便りがいただけるとは!!とても嬉し
いです♪吹上Lifeはいかがでしょうか？ゆうり
さんがおっしゃるように日置市って観光資源と
かだけじゃなく雰囲気だったり人の温かみだっ
たりとすてきな財産がある所だと思います。ぜ
ひぜひこれからも吹上Life楽しまれてください
ませ!!

　10月13日吹上の山神の響炎に行ってきました。１万本
の火の響炎。その壮大さにただただびっくりし、すばら
しさに感動しました。地元の皆さんのがんばりが伝わっ
てきました。
　さらに吹上には流鏑馬などの伝統行事もあり、また観
光スポットもあって魅力いっぱいの町だと思います。ま
た出かけていきたいです。
　　　　　　　(大塚みよ子さん 東市来町 70代女性)

お便りありがとうございます！山神の響炎。私も
担当のご主人と一緒に毎年お邪魔しているので
すが、本当にきれいですよね!!そこだけ別世界の
ような感覚に包まれます。地元の皆さまをはじ
め協力されている皆さまの準備の賜物なのだろ
うなと感謝の気持ちで一杯です。またぜひぜひ
吹上に遊びに出掛けてくださいませ。

　いつも日置市のHPや広報誌には必ず目を通します。
新聞、テレビの話題でも日置市の明るいニュースは大
変うれしく、暗い話題には心が痛む思いがします。鹿
児島市もとても好きな街ですが、それと同時に故郷の
日置市ももちろん大好きで、県下一周駅伝なども一生
懸命応援しますし、熱心に順位やタイムまで見ていま
す。
　妙円寺詣り大行進の日には毎年朝、中央駅まで行っ
て参加される皆さんのお顔を見に行っていましたが、
今年は残念ながら親の介護で早朝は無理な為に行けま
せんでした。妙円寺詣りの歌は、一瞬の度忘れはある
かもしれないにしても22番までおぼえています。
　吹上の自慢は県の文化財でもある浜田橋。県指定の
文化財浜田橋は３連で中央の壁石が飛び出しているの
が特徴で、日本全国の石橋を調査された専門家(故人)
が言われていましたが、その頃でさえも日本に一つし
かない珍しい橋と言われていました。

(七呂節子さん 鹿児島市 60代女性)

お便りありがとうございます！日置を離れても気
にかけていただきありがとうございます!!浜田
橋、とても風情があってすてきですよね。いつま
でも受け継いでいきたい景色の一つだと思いま
す。吹上は文化財も多く、見るところも盛りだく
さん。私もまた改めて浜田橋も見に行きたいと
思います♪
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～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

～先月紹介できなかったお便りを紹介します !!～お便り特別版3

 　文化通りを歩いて夜、お店に買い物に行ったり、文化
会館で催しがある時も歩いていきますが、街燈がなくて、
すごく歩きづらいです。夜、散歩する人も結構いらっしゃ
います。
　ぜひ所々でいいので街灯をつけて欲しいです。頼りに
してます真ちゃん、よろしくお願いします。こういう希望
をどこにいえばいいのか分からなくて、このコーナーを利
用しました。
　　　　(生活のモットー「なるべく歩く」さん 伊集院町
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   70代女性)

　桜は紅葉することを知りませんでした。いまさら恥ず
かしいんですけど、鹿児島では夏頃には全部葉が落ち
てしまい紅葉は見れませんが、先日韓国に行って桜の葉
が紅葉しているのを見てびっくりしました。初めてだっ
たので感動しました。桜は花で楽しみ葉でも楽しむんで
すね。
　　　　　　　(大塚みよ子さん 東市来町 60代女性）

お便りありがとうございます！恥ずかしながら
私もお便りをいただいて桜が紅葉することを
初めて知りました!!調べると桜の紅葉もかなり
きれいとのこと。寒い地域では日本でも見るこ
とができるみたいですね。春の満開と対を成す
秋の紅葉。一年中楽しむことができる桜の姿を
ぜひ一度みてみたいです!!

　東市来町にある遠見番山からみる東シナ海は絶景で
す。遠見番山は江戸時代末外国船が出没するように
なって、ここに遠見番山ができた所とのこと。春には桜
並木が上まで続いてそれはそれはきれいです。反対側
には広い田んぼが見え、みごとな風景です。
　運動公園のすぐ脇から車で上まで行けますので安心
して来て下さい。私のおすすめスポットです。
　　  　 (ひなたぼっこネコさん 東市来町 50代女性)

お便りありがとうございます！ちょうど昨年初
めて桜の時期に遠見番山に行ったのですが本
当にきれいですよね!!遠見番山までに至る坂道
の両脇の桜がとてもすてきで、まるで桜に囲ま
れている様でした。今年もぜひ桜を見にいきた
いです!!

お便りありがとうございます！お便りをもらっ
てから私も夜に行ってみたのですが…確かに。
担当課につながせていただきました!!見逃しが
ちですが普段の生活で気付く事ってとてもとて
も大切なことのような気がします。余談ですが
担当のご主人、真ちゃんと呼ばれてとても喜ん
でいました(笑)。これからも市を広報誌をよろ
しくお願いします。

　私のふるさと東市来。豊かな資源・自然・文化が誇りで
す。一年中美味しい果物・野菜・魚・その他作物。湯之元
温泉は湯量豊富です。安くて利用でき毎日助かっていま
す。
　美山の陶芸・手工芸、素晴らしい方々の集団です。時々
「行きたい」にかられるスポットです。私は今改めて老後
の時間をゆっくり東市来を味わっています。
　　　　　　    (しーちゃんさん 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます！私も東市来本当
に大好きです!!書いてくださっている美山には
実際に担当のご主人と一緒によく遊びに行か
せてもらっています。ただ湯之元温泉にはまだ
行ったことがないので、今度美山に遊びに行っ
た後にでも行ってみたいと思います!!

皆様いつもたくさんのお便り
ありがとうございます！


